

# OPINI WARGA

## Polsek Sukagumiwang Silaturahmi Kamtibmas Jaga Keamanan Menuju Pemilu 2024

Indramayu1 - [SUKAGUMIWANG.OPINIWARGA.COM](http://SUKAGUMIWANG.OPINIWARGA.COM)

Feb 9, 2024 - 09:17



Indramayu - Brigadir Abdul Azis, Bhabinkamtibmas, Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan silaturahmi kamtibmas di rumah warga Desa Jengkok, Kecamatan Kertasemaya, Kabupaten Indramayu. Jumat (9/2/2024)

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Cooling System Ops Mantap Brata Lodaya 2024 yang bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pemilu 2024.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri, menyatakan pentingnya kegiatan tersebut dalam menciptakan suasana kondusif di masyarakat.

"Melalui silaturahmi kamtibmas, kami ingin memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memastikan bahwa kondisi keamanan di wilayah ini tetap terjaga," ujar Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Ia menjelaskan bahwa kegiatan silaturahmi kamtibmas ini dilakukan secara rutin oleh Bhabinkamtibmas untuk membangun kepercayaan dan kerjasama yang baik dengan masyarakat.

"Dengan cara tatap muka langsung dengan warga secara berkala, Bhabinkamtibmas dapat lebih mudah mendapatkan informasi terkini tentang potensi gangguan keamanan di lingkungan sekitar," tambahnya.

Kopol G. Sumantri menambahkan bahwa tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

"Kami berharap melalui silaturahmi kamtibmas ini, masyarakat dapat lebih peduli dan proaktif dalam melaporkan potensi gangguan keamanan kepada pihak kepolisian," ungkapnya.

Kapolsek berharap agar kegiatan silaturahmi kamtibmas ini dapat memberikan dampak positif dalam meningkatkan kewaspadaan dan keamanan di wilayah Desa Jengkok.

"Kami mengharapkan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama menjelang Pemilu 2024," pungkasnya.